Sitzung	Gemeinderat - öffentlich - 20.04.2021		
Beratungspunkt	Wirtschaftsförderungsgesellschaft Schwarzwald-Baar-Heuberg mbH / Geschäftsleitung - Vorstellung Frau Henriette Stanley		
Anlagen	-		
Kontierung	-		
Gäste	Frau Henriette Stanley		
vorangegangene Beratungen	Vorlage Nr.	Sitzung	Datum

## Erläuterungen:

Die Stadt Donaueschingen ist seit 2001 Gesellschafterin der Wirtschaftsförderungsgesellschaft Schwarzwald-Baar-Heuberg mbH mit Sitz in Villingen-Schwenningen.

Der Wirtschaftsförderungsgesellschaft gehören 24 Gesellschafter an, darunter Städte und Gemeinden, die drei Landkreise, der Regionalverband Schwarzwald-Baar-Heuberg sowie die Handwerkskammer Konstanz und die IHK Schwarzwald-Baar-Heuberg.

Gemeinsames Ziel ist es, die Region Schwarzwald-Baar-Heuberg zu stärken und ihre Qualitäten in den Bereichen Leben, Arbeiten und Wirtschaften bekannter zu machen.

2019 wurde die bisherige Geschäftsführerin, Frau Dorothee Eisenlohr, zur Oberbürgermeisterin in Schramberg gewählt.

Zum 1. März 2020 hat Frau Henriette Stanley die Geschäftsführung der Wirtschaftsförderungsgesellschaft übernommen. Nach einem ersten, durch die Pandemie geprägten, turbulenten Jahr kann sie nun über ihre Projekte und Aktivitäten berichten.

1 7 BM IN

Beschlussvorschlag:

Der Bericht von Frau Henriette Stanley wird zur Kenntnis genommen.

## Beratung: